

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka kesimpulan tentang Upaya Pemerintah Desa mendorong partisipasi masyarakat dalam pengembangan Potensi Desa di Desa Gudang Garam Kecamatan Bintang Bayu Kabupaten Serdang Bedagai masih kurang optimal atau maksimal. Dimana pengembangan potensi Desa dibidang Pertanian, sumber Daya Alam, Produksi usaha, dan bidang Wisata belum dikembangkan secara keseluruhan serta Sosialisasi yang dilakukan oleh pemerintah Desa untuk berpartisipasi dalam pengembangan potensi Desa di Desa Gudang Garam masih belum maksimal.

Pengembangan Potensi Desa dibidang Pertanian dengan kondisi lahan dan jenis pertanian yang sangat banyak masih belum maksimal dikembangkan oleh Pemerintah Desa Gudang Garam, hasil pertanian masyarakat susah untuk dikembangkan sehingga masyarakat harus berjuang untuk mengelola pertanian secara pribadi .

Pengembangan Potensi Desa dibidang Sumber Daya Alam secara program sudah berjalan dengan baik dimana pemerintah Desa Gudang Garam mampu menciptakan saluran air bersih bagi seluruh masyarakat dan potensi ini sudah dirasakan masyarakat kegunaannya dan masyarakat sangat puas dengan kinerja pemerintah untuk pengembangan potensi Desa ini, dan perlu dikembangkan pemerintah Desa kembali.

Potensi Desa dibidang Produksi Usaha secara program juga sudah berjalan dengan baik dimana pemerintah mampu mengembangkan BUMDesa dan mampu meningkatkan perekonomian Desa melalui Produksi Usaha.

pengembangan Potensi Desa dibidang Wisata belum dikembangkan secara maksimal oleh pemerintah Desa, dimana banyak objek wisata yang seharusnya bisa meningkatkan perekonomian Desa namun tidak dikembangkan dengan baik dan pemerintah Desa Gudang Garam perlu mengembangkannya potensi Desa dibagian Wisata dengan melibatkan masyarakat supaya lebih berkembang dan maksimal.

Potensi Desa yang bisa dikembangkan di Desa Gudang Garam, terdiri dari bidang pertanian, sumber daya alam, produksi usaha, dan bidang wisata. Namun untuk pengembangannya masyarakat hanya sebagian kecil yang ikut terlibat berpartisipasi masyarakat lebih mementingkan pekerjaannya sendiri dibandingkan ikut berpartisipasi dalam pengembangan potensi Desa, masyarakat yang tinggal di Desa Gudang Garam sendiri yang kurang perhatian atau memberi hati supaya berpartisipasi dalam Pengembangan Potensi Desa. Dan pemerintah Desa harus merubah program untuk mengupayakan seluruh masyarakat supaya terlibat dan berpartisipasi dalam pengembangan Potensi Desa.

5.2 Saran

Adapun saran sebagai rekomendasi dalam penelitian ini sebagai berikut:

Kepada Pemerintah Desa Gudang Garam harus menyeimbangkan program kerja dalam pengembangan potensi Desa, dimana potensi Desa dibidang pertanian dan bidang Wisata masih belum terlihat pengembangannya, misalnya melakukan perlombaan produksi usaha terbaik dan modal di biayai oleh pemerintah Desa, melakukan pertunjukan hasil pertanian terbaik, supaya masyarakat lebih bersemangat dan lebih mendongkrak pola pikir masyarakat, menyebar brosur untuk mengenalkan destinasi Wisata supaya masyarakat terlibat aktif dalam pengembangan Potensi Desa.

Pemerintah Desa perlu menjalin komunikasi atau Kerjasama dengan pengurus Desa dari daerah lain untuk bisa bekerja sama dalam pengembangan potensi Desa, supaya bisa lebih baik lagi mendorong atau melibatkan masyarakat untuk berpartisipasi dalam Pengembangan Potensi Desa.

Kepada Pemerintah Desa Gudang Garam hendaknya lebih maksimal dan bekerja keras lagi untuk mendorong masyarakat dalam pengembangan Potensi Desa, misalnya terjun langsung melihat bagaimana keadaan dari masyarakat dan memberikan pengarahan supaya terlibat Aktif dalam Pengembangan Potensi Desa, karena masyarakat harus di pahami dengan cara yang berbeda, ketika hanya sosialisasi semata yang dilakukan oleh pemerintah Desa dalam mengajak masyarakat ikut berpartisipasi dalam pengembangan potensi Desa hasilnya masyarakat akan merasa bosan dan tidak peduli dengan program dan tujuan pemerintah Desa.